
Compte rendu de la réunion du 2 Décembre avec Xavier Bertrand 

 

 

Sujets abordées :  

- Où en est Rémisol ?  

- Quels liens avec l’administration ?  

- Le tutorat l’année prochaine. 

 

Où en est Rémisol ? 

Le tutorat n’a pas encore commencé pour la plupart des groupes. On attend donc que ça 

commence pour voir où on en est exactement. Situation à réévaluer en Janvier/Février. 

Le projet Eurêka n’a lui non plus pas commencé mais n’est prévu que pour plus tard dans 

l’année. Il est cependant prévu de l’étendre à plus de collège que l’année dernière (il n’y en 

avait qu’un seul et il n’y avait eu qu’une seule séance). 

Les autres actions de Rémisol relèvent plutôt de Florence Tardivel qui n’était pas présente. 

Le téléthon n’a pas pu être organisé cette année, les délais étaient trop courts. Il est donc 

prévu que l’équipe de cette année organise celui de l’année prochaine et faire de la sorte 

pour les années à suivre. 

 

Quels liens avec l’administration ? 

L’administration demande à être tenue au courant des différentes actions de Rémisol 

comme par exemple l’organisation du Téléthon, de la journée handivalide… 

Les étudiants du tutorat doivent chaque semaine faire un compte rendu de la séance qu’ils 

viennent de faire. Vous devez envoyer ce compte rendu à : 

- Siham Lachgar siham.lachgar@agroparistech.fr, coordinatrice du tutorat à l’Agro 

(remplaçante de Ludivine Faès) 

- Xavier Bertrand (responsable vie de l’école) 

- Florence Tardivel (responsable de la communication de l’école) 

-  Eventuellement à votre groupe de tutorat 

 

mailto:siham.lachgar@agroparistech.fr


Pour ce qui est du financement des actions Rémisol, les dépenses du tutorat sont en général 

prises en charges par les cordées de l’Agro. Cependant, si vous avez des projets qui ne sont 

pas accepté par la l’Agro, vous pouvez toujours aller voir Xavier Bertrand., l’école a de 

l’argent pour ce genre de projets (pas seulement pour le tutorat). Vous pouvez aussi avoir 

recours au BDE, Rémisol à un compte avec de l’argent au BDE, n’hésitez pas à l’utiliser. 

 

Si vous devez vous absenter pour des actions de Rémisol, vous pouvez aller voir Xavier 

Bertrand pour vous les faire excuser. 

 

Le tutorat l’année prochaine : 

Pour le tutorat après le déménagement à Palaiseau, d’un point de vue administratif, il est 

prévu de s’allier avec Polytechnique et faire du tutorat avec eux. On s’intégrerait donc à leur 

réseau et on serait tête de cordée d’un des groupes. On prendra contact avec les élèves de 

Polytechniques de notre côté pour voir comment on s’organise. 


